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2024年度9月号-1-2 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

ついに秋のリーグ戦がスタート。第1節は中央大学

1Q
中央大のキックで試合開始。自陣23ｙからの明治の攻撃。
ランプレーで慎重に攻撃を進めると、＃34廣長(4年生)への
スクリーンパスからOLのブロックも決まり45ｙゲイン。
一気に相手陣へ。
続くプレーは＃21高橋(3年生)の左オープンラン。＃47小山田(2年
生)の粘り強いブロックで広く空いたスペースを駆け抜け、
そのまま30ｙのTD。
わずか4プレーで幸先よく先制する7-0。

続く中央大の攻撃で反撃を食らう。中央大＃13と＃11のオープン
へのランでロングゲインを許し、 後はゴール前から1年生QBの
＃2が自らキープし同点とされる。7-7。

続くキックリターンは＃34廣長(4年生)がブロッカーをうまく使い
敵陣43ｙまで進める。
オフェンス2シリーズ目もテンポよく、＃21高橋(3年生)が中央への
ランで大きく前進すると、＃1桑村(3年生)へのヒッチパスも決まり、

後は＃15新楽(3年生)が自らキープしTD。 14-7とする。
続くシリーズは両チーム守備が踏ん張りパントの応酬。1Q終了



2024年度9月号-1-3 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

2Q

2Qに入ると中央大のランプレーが勢いを増す。
相手大型RB＃10がQBの位置に入りワイルドキャットフォーメー
ションからのランでゲインを許すと、ゴール前でも＃10に中央を
割られTD14-14とされる。

しかし、続く中央キックをエース＃34廣長(4年生)が87ｙを
一気に走りきりリターンTD！！ 再度突き放す21-14。

中央は続く攻撃で2度の長いパスを成功させ明治ゴール前まで進
むと 後も＃10のパワープレーを止められず、またしても同点と
される。21-21。

その後の明治攻撃ではDBを抜き去った＃1桑村(3年生)へのロン
グパスを試みるが惜しくも失敗。勢いに乗る中央に攻撃権を渡す
事になる。何とか同点で前半を折り返したい明治。

DE＃91山下(4年生)の粘り強いタックルで応戦するも,
中央大＃13と＃10の力強いランを止められず逆転のTDを取られ
てしまい 21-28で前半終了。



2024年度9月号-1-4 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

3Q

雨が強くなり雷も鳴り始める中、明治キックで勝負の後半3Qが
スタート。
前半同様に中央大＃10のランで自陣まで進められるも、
LB陣とDL陣が必死に食らいつき相手の攻撃をパントに追い込む。

後半 初の明治攻撃がスタート。
まずはQB＃15新楽(3年生)が冷静に＃3後藤(1年生）に
ミドルパスをヒット。
相手DLのラッシュをうまくかわした＃15新楽(3年生)がスクランブ
ルから30ｙゲイン。敵陣に侵入！
左フラットゾーンに走り込んだ＃21高橋(3年生)へのパスで更に
大きくゲインを重ね、エース#34廣長(4年生)の切れ味鋭いランで
ゴール前に！ 後は＃47小山田(2年生)のダイブでTD28-28と同
点に追いつく。

後半の明治守備だが,中央大のラン攻撃にアジャストし始める。
＃40松田(4年生)の素早い上がりでオープンへのロングゲインを
許さず、DL91山下(4年生)のQBサックも決まりパントに追い込む。

ここで３Qが終了。同点のまま 終４Qへ。



2024年度9月号-1-5 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

4Q
初の攻撃はパントとなるも明治守備陣にビッグプレーが

飛びだす。前半の怪我から戻った＃32石井(4年生)のハードタック
ルで相手がファンブル。このボールをDL＃9守屋(4年生)が奪い敵
陣30ｙ付近で攻撃権ダッシュ！4thダウン残り１ｙとなり44ｙのFGを
＃4近藤(4年生)が見事に成功させ31-28と逆転残り時間6分。
再逆転を狙う中央攻撃はパス中心になるなか、
またしても明治ディフェンス陣からビックプレーが飛び出す。
パスを受けた相手RBに主将＃6深尾(4年生)が激しいタックルを
かまし、またしてもファンブルこれをDB＃39北本(1年生)が
リカバーし、2シリーズ連続で守備が攻撃権を奪い返した。
その後時間を使いながら攻めたい明治オフェンスだがゴール前で
今度は逆に痛恨のファンブル。残り時間の少ないなか、中央大に

後の攻撃権を取られてしまうが、明治守備陣は集中力を切らず
後の攻撃をDL50水野(2年生)のQBサックで仕留め、ゲーム

セット。31-28難しい初戦を逆転勝利で飾り白星発進となった。
この日のラン攻撃を支えた＃21高橋(3年生)は9回で113ｙを稼ぎ、
エース＃34廣長(4年生)は3回のキックオフリターンで1TDを含む
184ｙという活躍だった。そして決勝点となる44ｙのFGを決めた
＃4近藤(4年生)は、正確なキックでチームを救っただけではなく
この日４回のパントで212ｙという驚異的なヤードで、陣地挽回に
大きく貢献した。一方、この試合で取られた反則は７回（△38ｙ）。
次戦以降の改善に期待したい。



2024年度9月号-1-6 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

◆中央大学戦を振り返って
中央大学戦にて、幹部を中心に選手、学生スタッフ、コーチ陣にインタビューを行い
コメント頂きました。 ご協力頂きました皆様、誠にありがとうございました。

◆インタビュー ＃6 主将 深尾 (LB) ◆インタビュー ＃34 副将 廣長 (RB) ◆インタビュー ＃57 副将 宮本 (OL)

明治⼤学アメリカンフットボール

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
思ったようにできず、悔いが残る試合でした。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
オフェンスはしっかりドライブできたことでディフェンスは
後半にアジャストできたことです。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
八幡山で取り組んでいたことを試合会場で、出来なかった
ことです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
勝利できるように普段の取り組みを見つめ直していきます。

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
アップから雰囲気を意識し、入りから大事にしていくことを

心がけました。中央大学も初戦ということもあり気合いが入っ
ており、厄介な相手でした。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
ディフェスに失点があったものの、それを上回る点数で
オフェンスで勝ちきれたところです。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
終始、反則やレベルの低いミスが多発しボールポジション
が悪くなり攻撃や守備がしにくくなったところです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
中央戦の反省を活かし、圧倒できるゲームを作りたいと思
います。応援よろしくお願いいたします。

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
しっかりランでファーストシリーズからタッチダウンをでき
たので、イメージ通りでした。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
去年とは違い、しっかりとファーストシリーズでタッチダウン
がとれたところです。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
反則なども多く、ボールミスが起きてしまったところです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
OLで勝ち切ります。

明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度9月号-1-7 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃91 主務 山下 (DL) ◆インタビュー ＃9 守屋（4年生）(DL)

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
正直なところ、中央オフェンスはかなり強力でした。

前半は、スカウティングしていないプレーを中心に出され
てしまったが、後半はディフェンス全員が、ボールゲットに
対して貪欲になったことで流れを掴むことができたと思い
ます。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
後半にDLの動きが格段と良くなったところ。QBサック,

ロスタックル,ファンブルリカバーを試合に出ていたDL全員
が達成しているところです。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
前半中央オフェンスにズルズルと出されている展開で、

気持ちが折れている雰囲気がありました。しかし、ハーフタ
イムのピットでアジャスト,メンタルの切り替えを行い、修正
できたところです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
2サックします。

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
ディフェンスが足を引っ張ってしまう形になり、不甲斐な

いです。序盤から試合をコントロールできるように、一対一
の勝負に勝ち、タックルの精度を磨いていかなければなら
ないと感じました。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
前半に出た課題を後半には改善し、自分達の流れを

作り無失点に抑えれた事です。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
テンポ良く展開してくるオフェンスに対するアジャスト、

一対一のタックル精度、試合の入りから120%でアタック
していく姿勢が足りないと感じました。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
一対一の勝負で圧倒し、無失点に抑えます。
また、なるべく早く後輩達を出場させたいです。

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
前半は味方のオフェンスに助けられてしまったので

後半は、なんとか0点に抑えれて勝利できたのは
良かったです。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
後半0点に抑えれた事と自分がファンブルさせてチーム

を救えた事は次戦への自信にも繋がりました。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
前半に28点という大量失点してしまったところです。

相手のペースでずっとオフェンスをされてしまい流れを
変えれ無かったのが、良くなかったです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
前半から後半まで全て0点に抑えるディフェンスをする

の期待していて下さい。

◆インタビュー ＃32石井（4年生）（LB)



2024年度9月号-1-8 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃4 近藤（4年生）(K)

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
自分自身の入りは良く、程よい緊張感で楽しめ
ました。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
キックの差で試合が決まると思っていたので、
自分のキックで試合を決めきれたことです。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
キックオフの修正力が足りないと感じました。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下
さい。
自分が日本一のキッカーであることを

見せつけます。

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
オフェンスは、個々の力が強く、前半は何度も失点を
許してしまいました。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
この試合を通して、ディフェンスが後半の失点を0点
に抑えられたことは、今後に繋がる唯一の良かっ
た点です。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
試合の入りから相手オフェンスのペースに飲まれ、
一人一人が役割を守りきれずに大量失点を許して
しまいました。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
中央戦で出た、ファーストプレーの質、アジャストの
スピード、役割の認識を改善し、慶應大学戦は
ディフェンスで勝つ試合にします。

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
緊張はありましたが、比較的落ち着いてプレーが

出来ました。後半戦になるにつれて簡単なミスは
命取りになるのでプレーの完成度を高めると同時に
そこを詰めていきたいです。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
シーズン全体で見るとチームとして意識してきた「入り」

と言う部分において勝ち切れたことは良い流れになると
思います。RBとしては要所で取り切れた部分においては
役割を全うできたと思います。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
会場や天候でイレギュラーな部分があったが、終始

中央にペースを握られてしまい、自分たちのペースで
プレーができない時間があったところです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
1戦目にかなり苦戦してしまったので2戦目は圧勝
して さらに良い流れを作りたいと思います。

◆インタビュー ＃40 松田（4年生）(DB)

◆インタビュー ＃21 高橋3年生）(RB)

明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度9月号-1-9 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー ＃1 桑村（3年生）(WR)

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
初戦から気が抜けない試合でギリギリの試合にはなったも

のの勝ちきれたのはチームにとって良かったなと感じました。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
チームを鼓舞し続けれたところは良かった点かなと思います。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
1対1の部分で相手に勝ちきれなかったところです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
パスでチームを勝利に導けるように全員で取り組みたいと
思います。応援よろしくお願いします。

◆インタビュー ＃7 天野（3年生）(DB)

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
あまり経験のしたことのないプレーが多くアジャストが難
しかったです。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
逆サイドのランプレーに参加して役割を全うできたと所だと
思います。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
イエローを二つ出してしまったことです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
慶應はパスプレーが多く自分が絡むプレーも自ずと
増えると思うので役割を徹底したいと思います。

◆インタビュー ＃43 大村（2年生）(DB)

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
自分の弱さやまだまだ足りないところがしっかりと明確に
なった試合でした。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
怪我復帰後、久しぶりに1試合通じて戦いきれたことです。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
試合がしんどい状況になる程、メンタル面で落ちてしまい

ました。次戦はどんな状況でも常に落ち着いてプレーします。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
中央大学戦で出た反省をしっかりと潰して慶應戦では

チームに良い流れを持ってこれるようなプレーをして勝利に
貢献します。

明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度9月号-1-10 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

◆インタビュー＃47小山田（2年生）(FB)

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でし
たが如何でしたか?
自分の役割を全うできたところです。

■試合での、良かったところがあれば
教えてください。

ブロックで相手を圧倒できたところです。

■試合での、悪かったところがあれば
教えて下さい。

試合が進むにつれて集中力が落ち
プレーの質が下がってしまったことです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込み
を一言下さい。
自分の役割を徹底してチームに貢献し
たいです。

◆インタビュー ＃50 水野（2年生）(DL)

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でし
たが如何でしたか?
中央大学とは戦ったことがなかった

事と、秋リーグの初戦ということもあり、
非常に緊張しました。

■試合での、良かったところがあれば
教えてください。

自分の武器である、スピードを生かした
Rushが決まり、サックが出来たことは良
かったです。

■試合での、悪かったところがあれば
教えて下さい。

中央大学のプレーをアジャストすることが
出来ず、前半では多くのTDをゆるしてし
まったことは、悪かったです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込み
を一言下さい。
勝利に貢献できるように頑張ります。

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
中央ディフェンスは、我々が予測していたディフェンスを敷いて

きたということもあり、順調に得点を重ねることができたと思いま
す。一方、中央オフェンスは、我々のスカウティングの内容とは違
う攻め方をしてきたため、 初はかなり厳しい試合展開でした。
初戦の明治戦にかなり賭けてきたのだろうという印象でした。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
オフェンスは1stシリーズで得点を挙げられたことです。この夏

の練習で、とにかく入りを意識してきた私たちにとってはかなり自
信のつくものとなりました。またディフェンスがTDを取られたあとも
継続的に得点を重ねたことでモメンタムを相手に引き寄せなかっ
たこともオフェンスの成果だと思います。
ディフェンスは中央オフェンスを後半0点に抑えたことです。 初
こそ慣れない中央オフェンスに押し込まれたものの後半に修正
ができたことで、徐々にディフェンスの選手が本来のパフォーマン
スを発揮することができたことが要因だと思います。
また、雨ということもありましたがターンオーバーを複数回誘発し
たこともディフェンスの成果だと思います。苦しい場面でも足を止
めず 後までボールに対して強い意識を持つことができたのは
練習からフィニッシュとボールゲットを強く意識してきたからこその
結果だと思います。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
オフェンスディフェンスともに反則が多かったことです。防げる

反則も多かったですし、要所要所で自分たちの首を絞める結果
にもなってしまったので次節までの改善点です。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
昨年はオフェンスが慶應ディフェンスに抑え込まれ、ディフェン

スに助けられた試合だったので今年はODK全てにおいて試合の
入りから終わりまで慶應を完封して勝ちたいと思います。負けら
れない戦いが続きますので、引き続き応援のほどよろしくお願い
いたします。

◆学生スタッフ アナライジングチーム

明治⼤学アメリカンフットボール

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でし
たが如何でしたか?
秋リーグ初戦いうこともあり自分自身

少し浮き足立っていたと思います。

■試合での、良かったところがあれば
教えてください。
チームとして色々課題は出たと思いま

すが勝ち切れたところです。

■試合での、悪かったところがあれば
教えて下さい。
反則での罰退がいくつか出てしまった

ところです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込み
を一言下さい。
まずはリーグ優勝に向けて一戦必勝

で勝ち続けていきますので、引き続き
応援の程よろしくお願いします。

◆インタビュー ＃3 後藤（1年生）WR)
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■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
リーグ戦初戦という多くの部員が独特な緊張感に包まれ、

途中雷雨に見舞われるなど集中力の維持が難しい試合に
おいて、中央大学という要所にタレントを擁する相手に勝
ち切ることができた。その点は、内容ももちろん大事ですが、
勝ち負けで順位が決まる秋リーグ戦において結果を残せ、
評価できると考えます。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
前回も記述させていただいた“入り”の点で、OD共に圧

倒することができた点です。日々の八幡山での練習におい
て、練習開始から試合をイメージして一つ一つの練習に取
り組んでいることが体現することができたと考えます。また、
接戦・点の取り合いとなると、競り負けることがある本学で
すが、春の法政戦での経験を活かし、 後まで“勝つ”こと
にこだわれたことになります。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
終的には、勝利を収めることができましたが、“入り”で

圧倒したことを１Ｑ～４Ｑまで継続することができなかった
点になります。自分たちのミス（役割、タックル、ボールセ
キュリティ等）、自分たちのイエローフラッグ（計７つ）でリズ
ムを崩し、モメンタムを失うことが試合中に散見されたため、
今一度、意識及び認識の改善を行います。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
例年、塾高からの経験者が多く在籍し実力のある強豪と

なります。初戦早稲田大学に敗戦を喫し本学には死に物
狂いで勝利を収めにくると思いますが、GRIFFINSのフット
ボールを突き詰め、１試合通して遂行し続けられるかが重
要であると考えます。愚直に、目の前の相手・１プレー・１
ヤード・１点にこだわり、勝ち切ります。

ご声援のほど宜しくお願い致します。

◆学生スタッフ マネージャーチーム ◆学生スタッフ トレーナーチーム

◆櫻井監督

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
駒沢第二球技場での開幕ということもあり、ミスなく円滑な運営が

できるか不安もありましたが無事試合を終えることができました。試
合前の、普段の練習とは違った選手の顔つきや雰囲気を目の当たり
にし、改めて「とうとうラストシーズンが始まるんだ」と身に染みて感じ
ました。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
マネージャー人員が少ない中でも試合運営を完遂できたことです。

私が部活に在籍した4年間で もマネージャーの人数が少なく、また
4年生が2人しかいないことが当初の不安要素の一つでもありました。
しかし、一人一人が自分の持つ役割を全うし、上級生・下級生それ
ぞれに求められるスキルを発揮できたことで、マネージャーユニット
として非常にまとまった運営ができたと評価しております。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
雨試合での撤退に慣れておらず、少し手間取ってしまった印象です。

春シーズンは天気に恵まれており、秋リーグ初戦で初めて雨天の試
合を経験しました。撤退を促す立場としてより広く視野を持ち、テキ
パキと指示を出す必要があったと反省しています。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
二節目はメイングラウンドのアミノバイタルフィールドでの試合とい

うことで、運営面では特段心配はありません。しかし、だからこそより
一層円滑な運営を行い、マネージャー全体が少しでも試合前の選手
をサポートできる存在になりたいと考えています。初戦での勝利を糧
に、慶應戦も全力で頑張ります。

■秋リーグ戦、初戦の中央大学戦でしたが如何でしたか?
ナイターの試合で暑さから逃れられるかと思いましたが、湿度が高

く熱がこもるので選手達は大変だったと思います。役割があるので
じっと試合を見ることはできませんが、選手達が喜びながらサイドラ
インに帰ってくる時もそうでない時も変わらず選手を応援しているの
で、 後勝てた時はとても嬉しかったです。

■試合での、良かったところがあれば教えてください。
想像以上に選手達が熱中症気味になっていたので、首氷を常に供

給しながら選手の様子を注意深く観察しました。また負傷者が出た
時の対応、試合後のケアもこれから続く試合でスムーズに執り行え
るよう体系化することを意識しました。

■試合での、悪かったところがあれば教えて下さい。
述べた通り思ったよりも夏に近い気候だったため、体内の水分保

持のためもっと前からローディングについて呼びかけておけばよかっ
たと思っています。様々な気候を予測して、前々から選手と一緒に準
備を行えるトレーナーでありたいです。

■次戦、慶応義塾大学戦への意気込みを一言下さい。
應戦でも、これまで同様選手の皆さんを精一杯支えられればと思

います。応援よろしくお願いいたします！

明治⼤学アメリカンフットボール
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◆Photo of The GAME 父母会にて、試合風景を撮影しております。

今回の撮影は近藤さん、高橋さん、桑村さん、、島田さん、佐尾山さん、岩崎さん、鈴木さんの
７名の方々にしていただきました。 悪天候の中、本当にお疲れ様でした！
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■次戦
2024年9月14日(土) 17：00 アミノバイタルフィールドで慶応義塾大学と
の対戦です。昨年度は圧勝したGRIFFINS。しかし、油断は禁物。

攻守を備えており、第1節では早稲田大学に敗北を喫したが、まずまず
のゲーム展開をしていた印象がある。しかしながら NEW GRIFFINSは
着々とゲーム展開を築き、圧勝は間違いありません。

前節では、反則が多かったNEW GRIFFINSでしたが次戦では
No Penalty Gameで完勝する事でしょう！

甲子園ボウル優勝を目指してNEW GRIFFINSを応援していきましう！

皆様、応援の程宜しくお願い致します。 Go！GRIFFINS.

明治⼤学アメリカンフットボール


